

العرب اتيون

شركة مساهمة عامة محدودة
Al-Fatihoun Al-Arab PLC.

الرقم الاشاري: م ٢٣/٢٠١٠
التاريخ: 2010/2/14

السادة / هيئة الأوراق المالية المحترمين

PR-FATI - ١٩٢٦٢٠ (١٣)
الموضوع / نتائج أعمال الشركة الأولية

تهديكم شركتنا أطيب تحياتها،،،

نرفق لكم طيباً نتائج أعمال الشركة الأولية لعام 2009 باللغة العربية والإنكليزية.

و تفضلوا بقبول فائق التقدير والاحترام



مازن خيري اياس
رئيس مجلس الإدارة
ممثل شركة الركائز للاستثمار

العرب اتيون
Al-Fatihoun Al-Arab

٢٨٧٨
٢٠١٤/٢/٢٥

البورصة
٢٠١٤

بسم الله الرحمن الرحيم



هيئة الأوراق المالية
دائرة الإفصاح
النتائج الأولية للشركات المساهمة العامة

أولاً: المعلومات الأساسية

الفاتحون العرب للصناعة و التجارة	- اسم الشركة:
خدمات	- القطاع:
2007/11/15 في 446	- رقم و تاريخ التسجيل:
ثلاثة ملايين دينار 3,000,000	- رأس المال المدفوع:
ثلاثة ملايين دينار 3,000,000	- رأس المال المكتتب به:
ثلاثة ملايين دينار 3,000,000	- رأس المال المصرح به:
السيد مازن خيري اياس (ممثل شركة الركائز للاستثمار)	- اسم رئيس مجلس الادارة:
السيد داود سلمان العبيدي	- اسم المدير العام:
السادة دويك و شركاه (محاسبون قانونيون)	- اسم مدقق الحسابات الخارجي:
العنوان البريدي للشركة: الرمز البريدي 927588 عمان 11190	- العنوان البريدي للشركة:
962(6)5540254/5	- تلفون:
962(6)5540253	- فاكس:
info@fatihounarab.com	- بريد الكتروني:

- نصت الفقرة (أ) من المادة (3) من تعليمات الإفصاح لسنة 2004 و الصادرة بالاستناد إلى قانون الأوراق المالية رقم (76) لسنة 2002 على ما يلي:

" على الشركة المصدرة نشر نتائج أعمالها الأولية بعد قيام مدقق حساباتها بإجراء عملية المراجعة الأولية لها، و ذلك خلال خمسة وأربعين يوما من انتهاء سنتها المالية كحد أقصى و تزويذ الهيئة بنسخ عنها".

ثانياً: النتائج الأولية المقارنة (بالدينار)

2008	2009	
405,970	657,862	1- صافي الإيرادات
112,561	324,122	2- صافي الربح المتوقع قبل الضريبة
32,285	59,782	3- مخصص ضريبة الدخل على الأرباح المتوقعة
0	0	4- حقوق الأقلية في الأرباح
80,276	264,340	5- صافي الربح العائد لمساهمي الشركة بعد اقتطاع مخصص الضريبة و حقوق الأقلية = 2-(4+3)=5
(105,949)	(123,381)	6- مجموع بنود الدخل الشامل الأخرى
(25,673)	140,959	7- مجموع الدخل الشامل للسنة

ملاحظة: تم إعادة تصنيف بعض أرقام المقارنة للفترة السابقة لتلاءم و أرقام الفترة الحالية.

8- خلاصة عن أعمال الشركة خلال السنة المالية

تم تأسيس شركة مساهمة خاصة للنقل باسم (شركة إثمار للنقل) برقم (639) بتاريخ 26/05/2009 برأس المال مقداره مليوني دينار أردني سددت بالكامل، و هي مملوكة بالكامل إلى شركة الفاتحون العرب للصناعة و التجارة. قررت الهيئة العامة في اجتماعها غير العادي المنعقد بتاريخ 18/10/2009، تخفيض رأس المال الشركة من عشرة ملايين دينار إلى ثلاثة ملايين دينار و تغيير غaiات الشركة لتصبح بشكل رئيسي تخدم غaiات النقل. و تقرر إعادة مستحقات تخفيض رأس المال إلى السادة المساهمين بواقع 70% بقيمة دينار للسهم، و بدأت الشركة بإعادتها اعتباراً من 2009/12/27.

التاريخ

توقيع المدقق الخارجي

توقيع رئيس مجلس الإدارة

10 - 2 - 2010

- يقصد بالإعلان "نشر المعلومات والبيانات المعنية لمرة واحدة في صحيفية يومية واحدة على الأقل باللغة العربية" و تكون مسؤولية الإعلان و مضمونه على رئيس مجلس الإدارة أو أي شخص مكلف أو مفوض من قبله بذلك خطياً.

- حقوق الأقلية: هي ذلك الجزء الظاهر في البيانات المالية المجمعة من صافي نتائج أعمال و صافي موجودات شركة تابعة و العائد إلى الأسهم التي لا تمتلكها الشركة الأم بصورة مباشرة عن طريق شركات تابعة لها.

- في حال وجود أي استفسار لديكم يرجى الاتصال بدائرة الإفصاح في هيئة الأوراق المالية على الهاتف رقم 9626 5686830 أو الفاكس رقم 9626 5607171



Jordan Securities Commission (JSC)
Disclosure Department

I.Main Information:-

- | | | |
|---|--|---|
| • Name of the Company: | <i>Al-Fatihoun Al-Arab for Industry and Trade Services</i> | |
| • Sector | | |
| • No. & Date of Registration | 446 | <i>15 November 2007</i> |
| • Paid up Capital | | <i>3,000,000 (Three millions Jordanian Dinar)</i> |
| • Subscribed Capital | | <i>3,000,000 (Three millions Jordanian Dinar)</i> |
| • Authorized Capital | | <i>3,000,000 (Three millions Jordanian Dinar)</i> |
| • Name of Chairman of the Board | <i>Mr. Mazin Khairi Ayass (Representing AlRakaez for Investment)</i> | |
| • Name of the General Manager | <i>Mr. Dawood Al-Obaydi</i> | |
| • Name of the External Auditor | <i>Audit & Consult Consortium (Dweik & Co.)</i> | |
| • Post Address | 927588 | <i>Postal Code 11190 Amman</i> |
| • Telephone | <i>(06)5540254/5</i> | |
| • Fax | <i>(06)5540253</i> | |
| • Email | <i>info@fatihounarab.com</i> | |

-The issuing Company shall publish its preliminary business results after completion of a preliminary audit by its auditor, within forty-five days of the end of its fiscal year, and shall provide the commission with a copy thereof.

(Disclosure Directives-Article 3, paragraph A)

II. Preliminary Results:-

	2009	2008
1 Net Revenue	657,862	405,970
2 Expected income before tax	324,122	112,561
3 Provision for expected income tax	59,782	32,285
4 Earning of minority interest	0	0
5 Net income after provision for income tax & minority interest	264,340	80,276
2-(4+3)=5		
6 Total of other comprehensive income	(123,381)	(105,949)
7 Total of comprehensive income	140,959	(25,673)

P.S: Certain comparative figures of the prior period have been reclassified to conform with the current period's presentation.

8- Summary of the company's performance for the last fiscal year

AL-FATIHOUN AL-ARAB has established "**ITHMAR FOR TRANSPORTATION**", a private shareholding company, registered with the Companies Control Department on May 26th, 2009 (Reg. No. 639). Its capital is 2 million JDs & wholly owned by Al- Fatihoun Al-Arab. The General assembly, in its October 18th, 2009 extraordinary meeting, has decided to decrease the company's capital by 70%, from 10 million JDs to 3 million JDs, and has approved the amending of the company's Article and Memorandum of Association, in order to better serve the transportation sector. The company began distributing cheques to beneficiaries as of December 27th, 2009.

Signature of
Chairman of the Board

Signature of
the external auditor

Date:

10-2-2010

- The term **Publish** shall mean the publishing of the relevant information and data for one time in at least one daily newspaper in Arabic. The responsibility of any publication and for any contents thereof shall be that of the Chairman of the board of Directors or anyone assigned or authorized thereby in writing.
- **Minority Interest** The apparent part in the consolidated financial statements of the net business results and net assets of a Subsidiary Company that are not held directly by the Parent Company through its subsidiary companies.
- For further information, please call the Disclosure Dept. at JSC on Tel No. 9626(5607171) or Fax No. 9626(5686830)